
 

VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA SOCI 

ASSOCIAZIONE CULTURALE AMATORI FERROVIE – MONTESILVANO 

 

L’anno 2018, giorno 24 febbraio, alle ore 15,15, presso la sala riunioni dell’Hotel D’Atri in Montesilvano, si è 

riunita l’Assemblea Soci ACAF (gestore del Museo del Treno di Montesilvano). 

Risultano presenti i Sigg. Soci, in regola con l’iscrizione del corrente anno: Antonio SCHIAVONE (presidente 

uscente), Antonello LATO, Fiorentino PILLA, Domenico DE PIETRO, Valerio GAMBELLI, Renzo GALLERATI, 

Antonio LEONE, Giuseppe DI FEBO, Angelo VERRATTI, Antonio LEONE, Raffaele AMBROSINI, Luciano 

GELSUMINO, Mario PAVONCELLI, Pino ONESTI. Partecipano quali graditi ospiti gli amici Pasquale NEVOSO e 

Umberto DI FRANCESCO. 

Hanno comunicato/giustificato assenza i Signori/soci: Dario RECUBINI, Carlo BORRA, Franco VITUCCI, 

Giancarlo BABBORE, Berardo DI NICOLA, Antonio FERRETTI, Emilio TOTARO, Carlo CHIOLA, Simone MAROZZI, 

Guido CANDIANI, Giuseppe CONSIGLIO, Sergio DI CLEMENTE, Angelo PRIMITERRA, Enio PAOLINI, Francesco 

DI BERNARDO, Errico MESSERI. 

Dopo il gradito saluto del Vice-Sindaco di Montesilvano, Ottavio DE MARTINIS, l’assemblea nomina 

Presidente della seduta il Socio Fiorentino PILLA e verbalizzante il Socio Renzo GALLERATI. 

Con l’esame del primo punto all’Ordine del Giorno, vengono riassunti i salienti dati contabili della gestione di 

bilancio 2017: 

 

ENTRATE:           5.787,91 (di cui 800 da quote sociali, 1787,91 dal Comune, 200 da BCC Cappelle ST, 2000 da 

sponsor e 1000 da Fondazione Pescarabruzzo) 

USCITE:               3.233,65 (spese nuovo plastico sociale in vettura museale, tipografiche, colorificio e varie) 

SALDO DI CASSA (AL 31.12.17) :    

                              2.233, 65 (estratto da CC in Banco Posta); giustificativi contabili in atti. 

 

Circa le previsioni di spesa 2018, l’Assemblea indica quali prioritari gli obiettivi, attesa la relativa copertura 

finanziaria richiesta: INAUGURAZIONE NUOVO PLASTICO SOCIALE IN VETTURA (Aprile-Maggio), 

CELEBRAZIONE CONGRESSO FIMF (Ottobre ), EVENTI PROMOZIONALI DI FERMODELLISMO (estate), 

ATTIVAZIONE PRIME LEZIONI DELLA SCUOLA DI FERMODELLISMO (estate-autunno), INIZIATIVE PER IL 90° 

DELL’ATTIVAZIONE DELLA FERROVIA “PESCARA-PENNE”, INIZIATIVE 1888-2018 (STAZIONE DI CASTELLAMARE 

ADRIATICO E TRENO INTERNAZIONALE “VALIGIA DELLE INDIE”), ATTIVITA’ SOCIO CULTURALI DIVERSE IN SITO 

MUSEALE CON NUOVA “TETTOIA-AUDITORIUM”. 

I Soci approvano unanimemente. 

Quanto al punto successivo, si procede con l’elezione degli organi statutari ed operativi: 

Antonio SCHIAVONE, Presidente, Franco VITUCCI, Fiorentino PILLA e Domenico DE PIETRO, Consiglieri; 

Antonello LATO-direttore Museo del Treno, Renzo GALLERATI-responsabile p.r., Carlo BORRA-coordinatore 

Scuola di Modellismo Ferroviario; 



Guide Museali volontarie: Berardo DI NICOLA, Valerio GAMBELLI, Domenico De PIETRO, Antonio LEONE, 

Fiorentino PILLA, Renzo GALLERATI, Franco VITUCCI, Angelo PRIMITERRA; 

Revisori contabili: Dario RECUBINI, Salvatore DI FAZIO, Salvatore SANNA. 

L’Assemblea approva le nuove nomine/incari all’unanimità. 

 

Circa il punto successivo, viene conferito mandato al socio Antonello LATO di regolarizzare mediante bonifico 

le quote associative in FIMF 2018. (Voto unanime). 

 

Per quanto concerne l’esame del punto successivo all’O.d.G., il socio Renzo GALLERATI riferisce che l’impresa 

esecutrice delle opere per la realizzazione della “Tettoia-Auditorium” del Museo del Treno (Edilbeth srl), dopo 

una lungaggine presso uffici pubblici competenti, ha ripreso i lavori e, nonostante il meteo non sempre 

favorevole, riferisce che la scadenza della riconsegna (20 febbraio 2018), sarà differita di circa 40 giorni. Alla 

Fondazione Pescarabruzzo (richiesta Acaf ed incontro in sede), sempre sensibile ed attenta, è stata altresì 

illustrata l’esigenza di lavori ulteriori da finanziare, allo scopo di armonizzare e meglio arredare l’intero 

intervento: gradinata di accesso lato ovest (dinanzi Locomotiva a vapore 940.052), ritinteggiatura e 

trattamento protettivo veicoli storici in sito, installazione cancello storico ex scalo merci in Teramo). Al 

Comune (che ringrazia per il consueto supporto tecnico, finanziario, logistico, nuovo collegamento internet, 

nuovo impianto climatizzazione in sede sociale) verrà altresì richiesto collegamento ed apposizione 

telecamere di videosorveglianza, sotto controllo degli organi territoriali di Polizia.  Nella circostanza del 

prossimo congresso FIMF (13 e 14 ottobre 2018) l’assemblea demanda ai Soci Antonello LATO e Renzo 

GALLERATI ogni utile attività in raccordo con Fondazione FSItaliane ed Associazione “Le Rotaie-Molise”, per 

organizzazione primo convoglio storico “Mare/Monti” (anche a mente dell’incontro in Sulmona), con 

l’Ingegnere Luigi Cantamessa, Direttore Generale della medesima Fondazione.  

Quanto al 90° anniversario dell’attivazione (1929) della FEA “Pescara-Penne”, è affidato ad Antonello LATO il 

compito di coordinare le relative attività fermodellistiche, soprattutto il recupero dei manufatti e messa in 

esercizio del relativo materiale in scala 1:87, all’interno della vettura museale già “babagliaio-posta” FS del 

1929 (contributo richiesto e concesso da Fondazione Pescarabruzzo). 

Circa le ipotizzate iniziative volte a favorire il recupero, attraverso convoglio in scala, del celebre convoglio 

Londra/Bombay-“La valigia delle Indie”, viene richiesta la costituzione di apposito gruppo di lavoro (Sigg. 

Antonello LATO, Emilio TOTARO, Antonio BINI, Angelo PRIMITERRA, Errico MESSERI, Renzo GALLERATI), che 

appena in grado riferirà nel merito al Consiglio Direttivo. 

L’Assemblea condivide ed approva unanimemente. 

 

In fatto di nuove iniziative promo-commerciali richieste da Case produttrici di materiale ferromodellistico- 

idem per manifestazioni sociali attinenti ed utili alla promozione del Museo del Treno, ogni determinazione 

è demandata al Consiglio Direttivo. 

I Soci si esprimono favorevolmente, senza contrarietàNon essendovi ulteriori argomenti da trattare, alle ore 

16,30, la seduta viene sciolta. 

L.C.S.  

   Il Verbalizzante                                                                                              Il Presidente di Assemblea 

f.to Renzo GALLERATI                                                                                           f.to Fiorentino PILLA 



 

 

 


